

TERMINO LA "CUMBRE" DE LA OPOSICION DEMOCRATICA

VOLUNTAD NEGOCIADORA (CON LOS PODERES FACTICOS DEL ESTADO Y, ENTRE ELLOS, EL GOBIERNO)

A partir de las bases de un acuerdo unitario, y considerando esencial que la negociación sea llevada de manera unitaria y pública, con garantía previa del libre funcionamiento de todas las organizaciones políticas y sindicales

MADRID, 4. (Logos).—La oposición democrática, reunida durante el día de hoy en el hotel Eurobuilding, ha adoptado el acuerdo de negociar con el Gobierno, siempre que sea conjuntamente, así como ha expresado su repulsa por las declaraciones del presidente Suárez a la revista "Paris Match".

La reunión ha terminado a las diez de la noche y ha sido facilitado el siguiente comunicado oficial:

"Reunidas las delegaciones de las distintas instancias unitarias de la oposición democrática que ha concurrido a la cita autoconvocada, han estudiado, discutido y tomado acuerdos en relación con el siguiente orden del día:

Momento político, articulación unitaria de la oposición y acciones políticas comunes.

En el conjunto de las intervenciones se coincidió en valorar la gravedad de la situación política, social y económica, frente a la cual el Gobierno, en lugar de avanzar hacia soluciones negociadoras, intenta instalarse en posiciones reformistas ya fracasadas.

Ante esta situación, las delegaciones reunidas, conscientes de la responsabilidad que incumbe a la oposición democrática de ofrecer una alternativa política global a los pueblos del Estado español, ha decidido intensificar y desarrollar su trabajo conjunto e impulsar las movilizaciones pacíficas populares.

La reunión de las distintas instancias unitarias de la oposición democrática, abierta a nuevas incorporaciones, crea una comisión de enlace, constituida por representantes de todas las instancias unitarias presentes sobre la base del reconocimiento de la soberanía de cada una de ellas.

Esta comisión de enlace tendrá por finalidad la de proponer a las instancias unitarias, y posteriormente al pleno de las mismas, que se reunirá en el plazo más breve posible, la discusión y, en su caso, la aprobación de: primero, un proyecto de articulación unitaria a nivel del Estado de las instancias de la oposición democrática; segundo, un programa político unitario de ruptura democrática, que abra un período constituyente en base a: las libertades democráticas, la libertad sindical, una amnistía sin exclusiones y los derechos políticos de las nacionalidades y regiones.

Esta misma comisión de enlace se ocupará de impulsar y coordinar la ejecución de los acuerdos adoptados en la presente reunión.

A partir de las bases políticas, de un acuerdo unitario, la reunión de las instancias unitarias expresa su voluntad negociadora con los poderes fácticos del Estado y entre ellos con el Gobierno, considerando esencial que tal negociación sea llevada de una manera unitaria y pública por el conjunto de la oposición y con la garantía previa del libre funcionamiento de todas las organizaciones políticas y sindicales conforme al alcance del mandato de que son portadoras las representaciones de la Asamblea de Catalunya y del Consejo de Fuerzas Políticas Galegas, someterán a los organismos pertinentes de sus instancias respectivas la aprobación de los anteriores acuerdos".

El documento está redactado en los cuatro idiomas del Estado español.

Los grupos de la oposición han expresado asimismo su repulsa por el ataque del presidente Suárez a Cataluña en las declaraciones hechas días pasados a la revista francesa "Paris Match".

(Amplia información en página 15)



Ayer se celebró en Madrid la primera reunión de la oposición democrática, por primera vez a la luz pública y con difusión en los medios informativos más estatales: Radio Nacional y TVE. Asistieron representantes de todos los partidos que integran Coordinación Democrática, delegados de otros grupos unitarios y observadores no integrados. En la telefoto de Cifra, un momento de la reunión.

PAVIMENTOS Y
REVESTIMIENTOS
MURALES

PARA CREAR
GRATOS
AMBIENTES

vera meseguer

EXPOSICIONES:
CALLE CARTAGENA, 4
Ctra. de CARTAGENA Km. 1
Teléfono 253000 — MURCIA
Aparcamientos propios



DESASTROSA NOVILLADA

La suerte de varas, durante la novillada celebrada ayer tarde en el coso de La Condomina, dejó mucho que desear. Los picadores marronaron y cayeron del caballo, huyendo. El ganado de Santos Galache fue muy manso y con poca fuerza. Los espadas cumplieron, cortando tres orejas. Poco público en los tendidos y tarde muy agradable. En páginas interiores ofrecemos al lector amplia información, en la que se incluye la reseña crítica, firmada por José Belmar; comentarios en torno al festejo, por José A. Ganga, e ilustraciones de Párraga, realizadas en el transcurso de la lidia, con información gráfica de Tomas.

LOTERIA
LISTA FOTOGRAFICA
EN PAGINA

19

en aire acondicionado,

Roca es máxima garantía

Industrial Frigorífica del Sureste;
J. MARTINEZ ESPEJO N.C.R.

Tels. 23 13 50 y 23 15 27 con contestador automat. APARTADO, 697
Avda. Muñoz Grandes, 101 — Pza. Generalísimo, 6
MURCIA

